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Compte-rendu de l’Assemblée Générale

Ensemble Vocal Armor Argoat du 7 juillet 2009

Chapelle Ste Anne – ELVEN

Effectifs :

30 personnes présentes

5 pouvoirs

6 personnes absentes

L'ordre du jour de l'AG est le suivant :

1- bilan moral

2- bilan d'activité

3- bilan financier

4- bilan musical

5- projets

6- renouvellement du CA

7- questions diverses

1- Bilan moral

Après 16 ans d’existence, la vocation de la chorale, telle qu’elle figure dans 
les statuts, est de promouvoir le chant choral et sa pratique par tous les 
moyens que ce soit. Notre chorale se veut être accessible à tous, du fait 
qu’aucune aptitude particulière n’est requise. Seule l’envie de chanter et 
l’assiduité est exigée.

Elle représente aussi un fort lieu d’échange social intergénérationnel qui 
fonctionne bien et que beaucoup nous envient. Cette bonne ambiance et la 
cohésion du groupe sont ressenties pendant et après les concerts.

Cette année les choristes sont au nombre de 40 contre 47 l’année 
précédente. 
2 départs en début d’année et 2 autres au 2éme trimestre sont à regretter, 
mais 1 nouvelle inscription en cours d’année.
Nous avons constaté en moyenne 10 à 15 absents par répétition : progrès à 
réaliser en ce domaine mais une bonne mobilisation pendant les concerts.
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Une bonne cohésion du groupe est ressentie par le public au cours de ces 
concerts. 
Le président remercie au nom du bureau l’aide des choristes dans la 
participation aux concerts (préparation de la salle, des gâteaux…), mais 
aussi à l’affichage/tract, au module d’entraînement sur internet (M-Claude et 
Pierre), à l’ouverture de l’église et Salle St-Alban (René et Monique), à la 
préparation de la sortie de fin d’année (Yves) et bien sûr tous les membres 
du CA et du bureau.

2- Bilan d’activité

- L’ensemble vocal a donné cette année 4 concerts malgré son tout 
nouveau répertoire (16 chants appris dans l’année). 2 concerts ont été 
organisés par la chorale.

 Novembre 2008 : Monterblanc
 Décembre 2008 : Elven
 Juin 2009 : Elven
 Juillet 2009 : Treffléan.

- La chorale n’a pas fait d’échange avec une autre chorale, mais a reçu des 
1ère parties de concert originales telles que Joséphine Varret (Soprano) en 
décembre et le trio Magnier (airs irlandais). Bons échos du public.

- Achat d’un clavier, d’un pupitre et d’un micro numérique.

- Entraînements entre les répétitions facilités grâce au site internet.

- Nouvelle disposition des bancs.

- Adhésion au Chèque Emploi Associatif suite à l’embauche de Jean-Marie.

- Comme chaque année les membres de la chorale se sont réunis avec 
leurs conjoints autour d’un repas au restaurant avant Noël.

3- Bilan financier
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Présenté par Marie Line, Trésorière. Elle précise que ce bilan est présenté 
sous réserve d’obtention des dernières factures et justificatifs et peut être 
donc réajusté. Le bilan s’entend du 1er août 2008 au 31 juillet 2009.

RECETTES DEPENSES

Cotisations 
adultes

2141.00 2384.00 Achats & Frais de 
fonctionnement

764.99 1093.41

Subventions 1440.00 766.00 Déplacements 736.00 1260.55
Concerts 1360.00 666.20 Réceptions chorales 614.83 280.87
Divers 480.19 585.00 Réceptions internes 416.54 482.91

Papeterie courrier 84.96 55.99
Administratif
Assurances

183.75 176.26

Dons 550.00 600.00
Communication
Divers

171.53 87.94

Salaire chef 1218.25 --
Cotisations URSAFF 643.80 --

Totaux 5421.19 4401.20 Totaux 5384.65 4037.93

Excédent 36.54 363.27

Le budget a pu être équilibré sur l’année grâce au soutien des municipalités 
d’Elven et de Treffléan, en effet, après demande de notre part, il nous a été 
accordé des subventions exceptionnelles :

 600 € de la municipalité d’Elven se qui porte la subvention annuelle à 
1200 €

 150 € de la part de celle de Treffléan se qui porte la subvention 
annuelle à 240 €. 

Les comptes ont été validés à l’unanimité des membres présents et 
représentés.

La chorale a fait des dons à :

- L’association de la Chapelle Ste Anne qui nous héberge (100 €)
- Presbytère d’Elven pour l’église et la salle St Alban (50 €)
- L’association Sourires d’Ukraine (350 €)



A.G. 7 juillet 2009 - EVAA
4/5

4- Bilan musical

Intervention préparée par le chef et lue par le président :

Les différents concerts ont été une réussite dans l'ensemble. Le public a 
positivement ressenti l'évolution de la chorale. Elle est due principalement à 
une chose : le travail avec partition (les enfants qui ne savent pas lire 
regardent les images, c'est pareil pour la musique). De plus je rappelle que 
toutes les chorales travaillent avec les partitions malgré le fait que les 
choristes ne lisent pas la musique. 
Le point négatif de cette année reste l'absentéisme chronique qui gêne le 
travail collectif. Il faut trouver une solution pour l'an prochain, sachant que 
je ne peux finir plus tard. Il faudra notamment s'enquérir que tout le monde 
soit présent aux générales quitte à décaler le jour de répétition.

Pour 2009-2010 je pense travailler autour d'un répertoire d'extraits de 
comédies musicales, opérettes et opéras (nous en avons déjà 3 au 
programme). C'est un répertoire assez facile et très varié.

5- Projets

Le Forum des Associations : il aura lieu le 13 septembre 2009 au complexe 
sportif, de 10h à 18h. Les choristes volontaires et disponibles devront se 
faire connaître auprès du bureau, afin d’assurer une permanence par 
tranches horaires. Mise en place du stand le samedi de 14h à 17h. Un 
apéritif sera offert aux bénévoles par la municipalité à la pause de 12-14h.
Soin particulier pour le décor du stand afin de se faire remarquer : jaune et 
noir.

Objectif : se faire mieux connaître et inscrire de nouveaux choristes. Mais 
nous comptons aussi sur la contribution de chacun pour recruter de 
nouvelles personnes.

Les concerts :
- 22 novembre 2009 : Trédion

- 6 décembre 2009 : Plumelec

- 20 décembre 2009 : Elven – Salle des fêtes

- Mi-avril : St-Nolff (10ème anniversaire)

- Ascension 2010 : Elven – Comité de Jumelage

- 22/23 mai 2010 : Belle-Ile

- Juin 2010 : Fête de la musique
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En accord avec la mairie, une option pour l’hiver est possible dans une salle 
de l’espace musical de Lamboux.

Un planning comportant toutes les dates de répétitions et de concerts sera 
porté à la connaissance des choristes, tout en sachant qu’il est difficile 
d’éviter les absences dues à des événements impondérables.

6- Renouvellement du Conseil d’Administration

Bernard Chevalier et Elisabeth Cadiou ont annoncé qu'ils souhaitaient 
quitter le CA.

Pierre Gellé, Gisèle Cottet-Dumoulin et Yves Perchard souhaitent entrer dans 
le CA. Ils sont cooptés à l’unanimité, aucun vote contre.

7- Questions diverses

Les choristes sont intervenus sur les sujets suivants :

- besoin d’équilibrer les pupitres (si le nombre d’alto n’est pas suffisant, il 
faudrait que les soprano chantent moins fort).

- difficulté des ténors à monter dans certains chants et à donner toute la 
puissance nécessaire.

- les choristes souhaitent conserver un répertoire varié et ne sont pas 
favorables à une mise en scène de certains chants. Il est déjà assez 
difficile de se concentrer sur le chant.


